



Rosa Icela Rodríguez
y su equipo de trabajo

lamentan el sensible fallecimiento
de la diputada

**Ifigenia Martínez
y Hernández**

Le decimos adiós a la precursora de la
democracia en México que deja un vacío
a todos los mexicanos.

Con gran tristeza nos unimos a la pena
que embarga a la familia de la
Maestra Ifigenia Martínez.

Se queda en nuestros corazones
su congruencia, su amor por México
y su incansable lucha social.

Mujer invaluable de la izquierda
que contribuyó al avance democrático
que vivimos hoy.

Cumpliste con México, querida Maestra,
honraremos tu memoria y seguiremos
construyendo una nación libre, respetuosa
de los derechos humanos y democrática.

Descansa en paz.